

La Agrupación Musical de La Unión hará el sábado su concierto de Navidad

Escrito por AgenCYA. Miércoles, 19 de diciembre de 2012

El Antiguo Mercado Público de La Unión será el escenario del tradicional concierto de Navidad que realizará la Agrupación Musical de La Unión el sábado 22, a las 17.30 horas.

El concierto, dirigido por José González Campillo, tendrá dos partes. En la primera actuará la Banda Escuela y en la segunda se podrán escuchar temas como 'Hijo de la luna', de José María Cano, 'Suspiros de España', de A. Álvarez, entre otros.

La gala será benéfica y el donativo es de 3 euros.